

EKSPOS

KPU Pangkep Lakukan Sosialisasi Tahapan Pemilu di Acara Coffee Morning Minasate'ne

HermanDjide - PANGKEP.EKSPOS.CO.ID

Nov 28, 2023 - 11:47



KPU Pangkep Lakukan Sosialisasi Tahapan Pemilu di Acara Coffee Morning Minasate'ne

PANGKEP - KPU Kabupaten Pangkep mengajak Stakeholder ngopi bersama sekaligus Sosialisasi Tahapan Pelaksanaan Pemilu Tahun 2024 bertempat di Refa Cafe Kecamatan Minasatene, Selasa (28 November 2023).

Hadir Ketua KPU Kabupaten Pangkep Ichlas didampingi Kordiv Hukum dan Pengawasan Muarrif.SH serta Sekretaris KPU Kabupaten Pangkep Agusalim dan Kasubag Teknis dan Sosialisasi Hariani, SE. MM, dengan Melibatkan Stakeholder Wilayah Kecamatan Minasatene, Termasuk Forkopimcam, PPK Kecamatan Minasatene dan Bawaslu Kecamatan Minasatene.

tujuan kegiatan ini dilaksanakan adalah untuk membahas berbagai persiapan dalam rangka mensukseskan Penyelenggaraan Pemilu 2024 mendatang, mulai dari tahapan - tahapan yang telah berlangsung sampai dengan pencoblosan dan penetapan hasil.

Ketua KPU Kabupaten Pangkep Ichlas dalam acara ini mengatakan dalam kegiatan coffee morning ini pada umumnya semua bapak/ibu stakeholders yang hadir pada kesempatan ini adalah narasumber, memberikan kesempatan yang seluas luasnya kepada semua stakeholder untuk memberikan masukan dan saran sebagai bahan masukan kepada kami dalam melaksanakan Pemilihan Umum Tahun 2024, kedua kegiatan coffee morning dilaksanakan diseluruh kecamatan yang ada dikabupaten pangkep sebagai wadah menampung inspirasi pihak stakeholder yang ada di masing masing kecamatan.

lanjut Ketua KPU Kabupaten Pangkep Ichlas mengatakan jika ada Panitia/penyelenggara di tingkat PPK dan PPS yang bermain main atau tidak netral tolong disampaikan agar kami memberikan sanksi.

pada kesempatan ini Sekretaris KPU Pangkep juga memberikan penjelasan terkait dengan Perencanaan Logistik dan Pengelolaan Keuangan

Selain diskusi, stakeholder yang hadir turut memberikan berbagai masukan terkait persiapan pelaksanaan pemilu agar kedepannya Pemilu 2024 berjalan dengan lancar, aman dan damai, khususnya di wilayah Kecamatan Minasatene.

untuk Diketahui, Jumlah TPS di Kabupaten Pangkep untuk Pemilu 2024 yaitu 967 TPS dengan jumlah pemilih DPT 249.723, dengan Wilayah Pangkep yang terdiri dari 103 desa dan kelurahan yang tersebar di 13 kecamatan. Tujuh kecamatan wilayah daratan, empat kecamatan wilayah kepulauan dan dua kecamatan wilayah pengunungan.(Herman Djide)